

Grupos armados se rinden ante el ejército sirio



Damasco, 12 abr (RHC) Como consecuencia del avance del ejército sirio en su lucha contra las fuerzas insurgentes, más de mil miembros depusieron sus armas ante las fuerzas gubernamentales, en la provincia de Daraa.

Las victorias de las tropas sirias en varias ciudades han vuelto frecuente la rendición de muchos de los que luchaban contra el presidente Bashar al-Asad, tras mantener negociaciones con Damasco y preocupados por su futuro.

Los avances y las victorias del Ejército sirio en varias ciudades de Siria han provocado que los combatientes armados se muestren preocupados por el futuro que correrán sus vidas y el de casi cinco años de insurrección contra el presidente sirio, Bashar al-Asad.

El Gobierno del país árabe ha puesto en práctica un proceso mediante el cual los ciudadanos implicados en la insurgencia por más de cinco años podrían formar parte de un programa de rehabilitación en el que se les garantice el retorno a una vida normal.

En Ginebra está por comenzar la nueva ronda de conversaciones intersirias que, bajo el auspicio de la ONU, busca devolver la seguridad al país árabe.

(Con información de agencias)



Radio Habana Cuba